



WUJUDKAN YOGYA KOTA RAMAH LANSIA Generasi Muda Dilibatkan Sapa Warga Lanjut Usia

YOGYA (KR) - Gerakan Jogja Sapa Lansia semakin kuat seiring diterbitkannya Peraturan Walikota (Perwal) Nomor 38 Tahun 2019 tentang Penyelenggaraan Kesejahteraan Lanjut Usia. Generasi muda kini juga dilibatkan guna mewujudkan Yogya sebagai kota ramah lansia.

Kepala Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial Dinas Sosial Kota Yogya Irianto Edy Purnomo, menjelaskan Gerakan Jogja Sapa Lansia merupakan sinergi bersama Fopperham yaitu lembaga nirlaba yang bergerak dalam pemenuhan hak lansia. "Kami juga melibatkan anak muda yakni 50 mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi," jelasnya, Jumat (6/9).

Sebelum diterjunkan untuk ikut serta menyapa kaum lansia, para mahasiswa

dibekali pelatihan terlebih dahulu. Pihaknya sengaja melibatkan mahasiswa lantaran predikat Yogya sebagai kota pendidikan. Sehingga mahasiswa juga perlu mengetahui permasalahan sosial yang dihadapi warga lanjut usia sekaligus menanamkan pendidikan karakter.

Sedangkan ketika mengunjungi para lansia, mahasiswa tersebut diwajibkan menjalin interaksi dan komunikasi secara langsung untuk menampung aspirasi yang disampaikan. Dengan begitu, harapannya generasi muda mampu memetik pelajaran berharga dari warga lansia yang memiliki segudang pengalaman.

Hasil dari kunjungan ke warga lansia akan disampaikan sebagai hasil akhir Gerakan Jogja Sapa Lansia ke walikota. Sekaligus sebagai salah satu bahan ka-

jian untuk menentukan kebijakan pemerintah di masa yang akan datang," imbuhnya.

Kepala Dinas Sosial Kota Yogya Agus Sudrajat, sebelumnya mengatakan lansia harus bisa menjadi warga yang berdaya dan mandiri. Hal ini karena jumlah warga yang berusia lebih dari 60 tahun di Kota Yogya cukup tinggi.

Berdasarkan data di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya pada Juli, tercatat 53.367 penduduk berusia lebih dari 60 tahun dari total 414.087 penduduk. Bahkan pada sensus 2010, persentase lansia di Kota Yogya mencapai 12,96 persen atau jauh lebih tinggi dibanding rata-rata nasional 7,59 persen. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005